

嶺っ子供い 11月



令和6年11月22日
那覇市立石嶺小学校
校長 大村 朝彦

運動会

今年度の運動会は5年ぶりに全学年が集まり、他の学年の演技を見ながら、次の学年への憧れや期待をもちつつ、「参加して良かった～。楽しかった～」と思えるような運動会を目指して子ども達と職員で力を合わせて取り組んできました。天気も気になる中でしたが、前日・当日共に子ども達、保護者、職員で力を合わせてグラウンド整備を行い、無事に運動会を開催することができました。ご協力に感謝です。ありがとうございました。「学級の仲間全員がそろっての運動会にしたい。」という子ども達の思いもあり、多くの子ども達がグラウンド整備を手伝ってくれました。子ども達の素晴らしい一面を見ることができうれしく思いました。

子ども達は運動会練習期間中も互いに励まし合う声かけや、優しく教え合う場面など、相手を思いやる姿やねばり強く教える姿が見られました。また、「勝ちたい」というだれもがもっている素直な思いのもと、お昼休みや放課後の時間にリレーの練習やバトンタッチの練習をする場面が見られました。子ども達自身、クラスや学年の団結やチームワークの良さを通して、仲間と「思いを一つにして 取り組む事の心地よさ」を実感することができのではないかと思います。行事を通して心も大きく成長し、運動会のテーマ文字『絆』を実感することもできたのではないかと思います。



石嶺小合唱団



石嶺小合唱団の皆さんは、11月17日(日)に福島県で行われた全日本合唱コンクールに出場し、全国大会でも見事、「金賞」を受賞しました。合唱団指導者の下地なを美先生のご指導のもと、日頃の練習の成果を存分に発揮し、素晴らしい歌声と表現力で「金賞」を受賞しました。おめでとうございます。これからのがんばりにも期待しています。

ありがとう集会

11月21日(木)に児童会の子ども達を中心となつて、「ありがとう集会」が実施されました。常に嶺っ子の安全を見守ってくださる「交通安全立哨の方々」ゲストティーチャーとして学習でもお世話になっています「まちづくり協議会の方々」「クラブ活動でお世話になった先生方」おいしい給食を考えてくださる「給食センターの栄養士の方」児童玄関前を生け花で彩ってくださる「MOAの方々」いつも楽しみにしている「読み聞かせボランティアの方々」運動会のエイサーの指導をしてくださった「石嶺町伝統エイサー会の方々」をお招きして、日頃の感謝の気持ちを伝えました。いつもありがとうございます。引き続きよろしくお願いいたします。



